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千葉県税政連
令和6年1月1日（第79号）

　新年あけましておめでと

うございます。

　会員の皆様には健やか

に新春をお迎えのこととお

慶び申し上げます。

　昨年は、新型コロナウイ

ルス感染症が「5類」に移

行し、私たちの生活もようやく元に戻りつつあります。また

税政連も以前のように活動できるようになってきておりま

す。

　昨年の10月3日に税理士による後援会のある国会議

員に対して「令和6年度税制改正要望」の陳情を行い

ました。当日は会員137名が衆議院第一会館地下大会

議室に集合した後、それぞれの陳情先にて「令和6年

度税制改正要望」の内、消費税を中心にしっかりと伝

えることができました。

　10月1日から、適格請求書保存方式（いわゆるインボ

イス方式）が始まりました。免税事業者の登録件数は分

かりませんが、登録件数は407万件（令和5年10月末現

在）と公表されています。消費税の適格請求書保存方

式については依然として問題が多いと考えます。免税

事業者から課税事業者になる場合には支援措置が設

けられましたので、免税事業者の方には課税事業者へ

の選択もしやすいかもしれません。今後も注視して、中

小事業者の実務を踏まえた柔軟な運用をするよう、税

理士会で建議していただき、税制改正要望をしていく

所存です。

　免税事業者から課税事業者への選択をした個人

事業者は、令和5年分消費税の確定申告をすることに

なりますので、個人の確定申告時期は更に忙しくなるこ

とが予想されます。

　日本税理士会連合会の令和6年度税制改正建議に

は多くの建議項目があり、その中に「年末調整実施の

時期及び所得税の確定申告期限の後倒し」がありま

す。その内容は今の年末調整の実施時期では、配偶

者や扶養親族の所得が確定していないことによる見込

み計算や、生命保険料控除証明書が間に合わない場

合があり、年末調整をやり直すケースが生じることがあ

る。給与支払者の負担軽減のため、年末調整を翌年1

月末までに行うことにし、法定調書等の提出期限も2月

末にする。その場合、確定申告期限も、医療費情報や

ふるさと納税に係る寄附金受領証明書がマイナポータ

ルに格納される時期などにも考慮して、所得税の確定

申告期限を4月15日とし、消費税の申告期限も同日にす

べきとしています。税政連も同様に税制改正要望の一

つとして陳情しています。

　税政連の目的は、「日本税理士会連合会の方針に

添い、税理士の社会的、経済的地位の向上を図るとと

もに、納税者のための税理士制度及び租税制度並び

に税務行政を確立するため、必要な政治活動を行うこ

と」とあり、税政連は日本税理士会連合会に与えられて

いる「建議権」を具現化するための政治活動を行って

います。「税と政治とは一体」と言います。税理士会の

要望実現のためには政治の力が不可欠です。具体的

には、後援会を通してしっかりと国会議員の先生方をご

支援し、我々の要望を聞き届けていただけるよう活動し

ています。そのためには、税政連の会員数の増強は不

可欠です。どうか皆さんのご協力をいただき実現してい

きたいと思います。

新年を迎えて
千葉県税理士政治連盟 会長　美保　哲夫

会長挨拶



− 3 −

千葉県税政連
令和6年1月1日（第79号）

後援会のある国会議員等に新年の挨拶をいただきました

議員等新年挨拶

　新年明けましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、日々、納税者の代弁者としてあるべき税制の姿を御提言
頂くとともに、地域社会において様々役割を果たして頂いておりますことに厚く御礼申し上げます。
　昨年、皆様の御指導・御助力を頂き、大規模な災害が起こった際の所得税の損失について、繰越期間を3
年から5年に延長するという措置が常設化されました。また、昨年10月からのインボイス制度の円滑な実施に向
け、免税事業者の方が課税事業者に転換された場合に、納付する税額を本来よりも大幅に減額する措置など
が講じられました。こうしたこともあり、大きな混乱なく制度を開始させることができたものと考えております。
　一昨年に行われた税理士業務における電子化の推進等を図るための税理士法改正を経て、本年度から、

多様な人材が確保されるように見直された新たな試験制度が実施されているものと承知しております。これにより、税理士という職業
が、より一層国民生活に不可欠なものとなり、多くの若者にとって憧れとなることを祈念しております。
　最後に、皆様の御健勝と御多幸を心からお祈り申し上げ、新年の御挨拶とさせて頂きます。

衆議院議員　松野　博一　（自由民主党　千葉3区）

議員等新年挨拶

　新年あけましておめでとうございます。千葉県の税理士の先生方には日頃より大変お世話になっております。本
年もどうぞよろしくお願いいたします。
　昨年10月1日にスタートしたインボイス制度ですが、未だに当事者である中小小規模事業者の認知度は広がら
ず、現場での混乱が続いています。さらに、ロシアによるウクライナ侵攻や急激な円安の影響で、制度設計時点で
は全く想定されていなかった物価高が続いており、価格転嫁が困難な中小小規模事業者には極めて苦しい経
済状況が続いています。インボイス制度の導入はきわめて拙速であり、即刻中断すべきです。
　税制は、言うまでもなく民主主義の基盤であり、社会の合意形成が何より肝要です。少子高齢化の進行が止ま

らない我が国の税制はどうあるべきか。活力ある社会を維持するためにも小手先の減税の議論ではなく骨太の議論が何より求められ
ています。
　納税者の現場の状況をよく承知している税理士の皆さまと今後とも連携させていただき、あるべき税制を国政に反映できるよう頑
張ってまいりますので、今後ともご指導ご協力をよろしくお願い申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。

衆議院議員　田嶋　要　（立憲民主党　千葉1区）

　新年明けましておめでとうございます。 　
　千葉県税理士政治連盟の先生方におかれましては、中小企業をはじめとする納税者の方々に寄り沿ってご
活躍されていることに心より感謝申し上げます。
　昨年は、衆議院予算委員会の理事として当初予算案の審議に全力を尽くし、憲法審査会幹事として憲法改
正に向けた議論を加速してまいりました。また、ロシアによるウクライナ侵略終結が見えない中で、北朝鮮による度
重なるミサイル発射、台湾を巡る中国の動静や中東地域における混乱も発生するなど国際情勢の不安定化が
増しています。国内においても、福島第一原子力発電所の処理水放出に伴う中国によるわが国の水産物輸入

禁止措置や重要鉱物の輸出禁止といった「経済的威圧」や名古屋港のサイバー攻撃など、経済安全保障上の新たな課題に自民
党内の様々な会議体の役員として対処した1年でした。　
　国力の源は経済力です。とりわけ中小企業の活力こそが命。本年も、税理士の先生方から頂く生の声に丁寧に耳を傾け、わが国
の経済成長に向けて頑張ってまいりますので、引き続きご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 　
　本年が皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう祈念致します。

衆議院議員　小林　鷹之　（自由民主党　千葉2区）
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　新年明けましておめでとうございます。
　千葉県税理士会政治連盟の皆様には、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年はバブル期の1990年以来、33年ぶりに株価が高騰するなど、デフレ脱却の緒に就いた一年といえます。
　しかしながら、足元の経済状況では円安に食料品、燃料の値上げなど克服すべき課題は山積しております。
　持続的な成長につなげるためにも、中小企業の円滑な事業承継、スタートアップ企業の創出など、高度な技術
の保護と育成に努めていかなければなりません。
　税理士会の先生方は夫々の地域で中小零細企業の相談相手として、地域経済発展にご尽力頂いているこ

とに感謝申し上げます。
　昨年10月にはインボイス制度が導入され、10月末時点で407万人が発行事業者の登録をしました。インボイスはマイナンバーと共に、
デジタル社会に欠かせない制度です。制度の定着には税理士会の先生方に一層のご尽力をお願い申し上げます。
　昨年は二度目の復興大臣を務めました。今年は千葉県、日本の発展により尽力するよう邁進いたします。
　皆様のご多幸とご健勝を祈念申し上げて新年のご挨拶と致します。

衆議院議員　渡辺　博道　（自由民主党　千葉6区）

　新年あけましておめでとうございます。
　旧年中、千葉県税理士政治連盟の先生方には大変お世話になりました。本年もよろしくお願い申し上げます。
　物価、エネルギー価格の高騰、不透明な国際情勢などが、事業や国民の暮らしに深刻な影響を及ぼし、景気
回復の実感はありません。実質賃金が低迷し続ける中で、今こそ政策転換を図り、国民一人ひとりが豊かになれ
る経済対策が必要です。
　また昨年10月、インボイス制度がスタートしました。そもそも立憲民主党はインボイス制度には反対の立場であ
り、制度の廃止を訴えています。しかし、すでに制度が始まった以上は、現場の混乱を回避するため、まずは経過

措置の延長や恒久化、追加措置の導入などを求めて参ります。税制を複雑化させ、政策的合理性に乏しい消費税の軽減税率も廃
止し、代わりに、低所得者の方々に一部還付する仕組みとすべきです。
　税理士の先生方には、中小企業の良きパートナーとして、また納税者の身近な相談役として、その専門性をいかんなく発揮していた
だき、お力添えいただくことを期待しています。本年も引き続き、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
　千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と会員の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。

衆議院議員　本庄　知史　（立憲民主党　千葉8区）

　新年明けましておめでとうございます。
　昨年は、千葉県税理士政治連盟の会員の皆様には大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。
　さて、昨年10月から、「インボイス」方式の導入が始まりました。導入に際しては、軽減措置をとるなど、皆様から
の要望を取り入れるなどいたしましたが、税理士さんによりますと、インボイス導入のメリットと事務負担増のデメリッ
トを考え、導入する事業者と導入しない事業者に分かれていると聞いております。
　実際の実務が始まり、様々な改善点が出てくることと思いますが、少しでも柔軟な運用ができるように努力してま
いります。

　税制の原則は「公平」、「中立」、「簡素」であります。私は、昨年9月に法務大臣を退任後、現在は、再び自民党の税制調査会副会
長を拝命しております。税制改正の議論においては、この三原則を逸脱することのないように努めてまいります。
　日本の舵取りがより一層難しくなる中、日本の産業を支えている中小企業、その中小企業のサポートをして下さる税政連の会員の
方々が今年一年、益々のご発展されますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

衆議院議員　齋藤　健　（自由民主党　千葉7区）

議員等新年挨拶

　新年明けましておめでとうございます。
　「税理士による野田佳彦後援会」をつくっていただき、30年近くも力強くお支えいただいていることに深く感謝申
し上げます。本年も引き続きよろしくお願い申し上げます。
　昨年を振り返りますと、税をめぐる議論が深い洞察に欠けていたように思います。
　たとえば、防衛増税。防衛費増額については理解する立場でも、いつまでたっても負担がどれだけか分からな
い状態が続けば不安になります。「時価」としかメニューに書いていない飲食店に入ってしまった時の客の心境と
同じです。

　少子化対策の負担増も確実視される中で、所得税の定額減税を実施しても効果はないでしょう。岸田総理は可処分所得が増えれ
ば消費に回ると、「そろばん勘定」しています。しかし、減税後の増税や負担増が明らかならば、消費を控えて貯蓄に回すのが「国民
感情」でしょう。人情の機微がわかっていません。
　岸田政権は兆単位の財源づくりを先送りする傾向にあります。「兆」という漢字は「しんにょう」という旁（つくり）を入れると「逃げる」
に、手偏をつけると「挑む」になります。挑むか逃げるかは、わが国にとって決定的な違いとなります。
　「税は国家なり」を胸に刻み、専門家である税政連の皆様の評価に耐えうる議論を主導していく決意です。

衆議院議員　野田　佳彦　（立憲民主党　千葉4区）
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　明けましておめでとうございます。
　皆様にはお健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。
　日頃より、税理士の皆様方から力強いご支援を賜っておりますことに心から感謝致します。おかげさまで、私も当
選10回、現在は自由民主党経理局長・地方創生実行統合本部長として活動しております。
　今の日本をより良くするためには、地域に元気が無くてはなりません。少子高齢化への対応、人口減少に歯止
めをかけるとともに、東京圏への一極集中といった問題を是正し、地域活性化を果たす。それが地方創生であり、
そのためには、国から地方自治体への地方交付税交付金や地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）など行

政サービスを拡充するための財源の確保が必要になります。税金は、この国の社会基盤を整備し、国民により豊かで健康な暮らしを
提供することが役割であります。国民の負担ばかりを大きくするものであってはなりません。国民の皆様が納めた税金を無駄にせず、最
大限効果のある使い道となるよう検討し、必要な予算を組む。それが政権与党議員の責任であり、この国の更なる発展の為に今後と
も皆様からのご支援を戴けますようお願い申し上げます。

衆議院議員　林　幹雄　（自由民主党　千葉10区）

　あけましておめでとうございます。
　令和6年の新春をお健やかにお迎えのことと思います。
　昨年10月に世論の反対を押し切って、インボイス制度が導入されました。今年は、導入に伴う様々な混乱が発
生する恐れがあります。また、電子帳簿保存法の改正に伴い、電子取引データ保存の円滑な移行も課題となりま
す。いずれも先生方にご負担をおかけすることになります。
　そもそも、インボイス制度は、軽減税率の導入による税収減をカバーするために導入が決まったものであり、逆進
性対策として我々が主張をしていた給付付税額控除によっていれば、必要のないものでした。

　皆様の建議にありますように「軽減税率制度を廃止し単一税率に戻し」合わせてインボイス制度を廃止すべきです。このほか、基礎
的な人的控除のあり方の見直しなど税理士政治連盟の皆様の建議の実現に向け、私も微力ではございますが、力を尽くしていく所
存です。
　「辰」には「動いて伸びる」という意味があるそうです。消費が回り、経済が伸びるよう政治の場で取り組んで参ります。
　本年も何卒、宜しくお願い致します。

衆議院議員　奥野　総一郎　（立憲民主党　千葉9区）

議員等新年挨拶

　明けましておめでとうございます。千葉県税政連の先生方には、昨年も又大変お世話になりました。
　さて、振り返ってみますと、令和の時代に入ってから、どうしたことか内外共に災厄続きです。元年には、千葉県は、
未曾有の台風・豪雨被害に見舞われました。その翌年、2年の初頭からは、世界中で新型コロナウイルス感染症が猛
威を振るいました。加えて、一昨年の2月には、ロシアがウクライナに侵攻するという戦慄すべき出来事が惹起され、未
だ戦争の終局が見えません。
   このように非常時とも言うべき状況下に在って、税理士の先生方も、公私共に何かと不自由な日々 をお過しだったの
ではないかと拝察申し上げます。加えて、先生方の業務に密接に関係することとして、令和元年10月から軽減税率

制度が実施され、昨年10月からインボイス制度が導入されました。その結果、作業量の増大を招来し、大変ご苦労なさっているというお声も
聞きます。先生方のご要請にこれまで的確にお応えできていないという心苦しさを感じつつ、せめてより良い方向に向いますよう微力を尽し
たいと思います。
   どうかこの上とものご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げますと共に、本年1年間の先生方のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

衆議院議員　森　英介　（自由民主党　千葉11区）

　新年、明けましておめでとうございます。
　皆様には輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。
　昨年は、広島でのG7サミット開催や統一地方選挙の執行など、国内のみならず国際的にも政治的に意義深
い年であったと思います。また、3年余りに及んだ新型コロナウイルス感染症への対応は、5類移行に伴い以前の
日常を取り戻しつつあります。
　一方、ロシアによるウクライナ侵攻が続く中、イスラム組織ハマスとイスラエルの衝突が始まるなど、いまだ世界は
激動の渦の中にあります。

　現在、不安定な国際情勢を背景とした原材料価格の高騰や円安の影響など、日本経済を取り巻く環境は厳しさを増しています。こ
の難局を乗り越え、日本経済を持続可能でより高い成長路線に乗せていくためには、物価対策と景気対策を一体として行う総合経済
対策が急がれています。
　このような激動の時期、皆様のご支援により、昨年、2度目の防衛大臣の重責を担わせていただきました。時代の変化に伴い、最初
の就任時以上に日本を取り巻く安全保障環境の重要性をより強く感じています。引き続き緊張感をもって我が国の平和と安全、そして
国民の生命、財産を守るため尽力してまいります。
　私は引き続き、ふるさとの発展と我が国の繁栄のため、様々な課題に対し真摯に取り組み、全力で政治活動を続けてまいります。何
卒、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。本年が皆様にとりまして希望に満ちた素晴らしい年となりますようご祈念申し上
げ、新年の挨拶とします。

衆議院議員　浜田　靖一　（自由民主党　千葉12区）
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　明けましておめでとうございます。
　日頃から、国民に信頼される税理士制度構築に向け尽力されている皆様に深く敬意を表します。
　令和4年の臨時国会以降、衆議院国土交通委員会理事、決算行政監視委員会の筆頭理事、そして憲法審
査会の委員を務めております。特に決算は、令和2年から令和4年分まで、なんと3年分もたまってしまっている状況
です。コロナ禍における莫大な予備費が必要だったのか等、税金の無駄がなかったかを十分検証する必要があ
ります。決算の役割は、次年度の予算編成にその知見を生かすことにありますが、3年分も審議未了ということは、
その役割が無視されていると言っても過言ではありません。早く正常化できるよう、決算審議促進を政府与党に働

きかけて参ります。
　また、立憲民主党衆議院解散の制限検討ワーキングチームの座長として、衆院を解散する場合は、その理由を国会に説明し、それ
を審議することを義務付ける法案を取りまとめました。この法案が成立するよう世論喚起に努めて参ります。
　本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

衆議院議員　谷田川　元　（立憲民主党　南関東比例）

　新年あけましておめでとうございます。千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、税理士としての業務
を通じ、適正な納税義務の実現のためにご尽力いただいておりますことに深く敬意を表しますとともに、日頃より格
別のご配慮を賜っておりますこと、厚くお礼申し上げます。
　現下の日本の政治的課題は経済再生と安全保障であると考えております。デジタル化・グリーン化、EV（電気
自動車）、半導体、産業用ロボット、ナノテクノロジー、医療、蓄電技術、6G、人工光合成等、次の成長分野となる
先端的技術への投資・人材育成を推進し、日本の国際競争力を高めていくことが必要と考えます。また、ロシアに
よるウクライナ侵略にみられるように厳しさを増す安全保障環境の中、日本の防衛力をさらに強化し、価値観を共

有する国 と々の協力を通じて抑止力を高めることが、日本が今後も繁栄を続けるために必要であると考えております。
　千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と、会員の皆様のご隆盛を心よりご祈念申し上げます。本年もご指導ご鞭撻のほど、よろし
くお願い致します。

衆議院議員　門山　宏哲　（自由民主党　南関東比例）

新年あけましておめでとうございます。自民党千葉県連会長 衆議院議員 櫻田義孝でございます。まずは千
葉県民623万の経済活動の要として、日々奮闘をされておられる千葉県税政連の皆様に心から感謝の言葉を申
し上げます。

地元企業への経営相談、県民の税務申告の身近な相談役として千葉県税理士会の皆様の役割は極めて
重要であります。

昨年10月に開始された消費税の適格請求書保存方式への対応など、最新の税制にも迅速に対応をされ、ま
た国や租税当局への積極的な政策制限など全国の税政連の中でも千葉県税政連の活躍ぶりは際立っており

ます。
我々政治の側も、千葉県税政連の先生方のお力をお借りして、税制改正への対応からよりよい租税制度の在り方について検討を

できればと考えております。
結びにあたり、千葉県税政連の益々の発展と、連盟の皆様の今後益々の御健勝と御多幸をお祈り申し上げ、私からのご挨拶とい

たします。ありがとうございました。

衆議院議員　櫻田　義孝　（自由民主党　南関東比例）

参議院議員　長浜　博行　（全県区）
　令和6年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　千葉県税理士政治連盟の美保会長をはじめ役員の皆様、および税理士の先生方には日頃よりご支援・ご
鞭撻を賜り厚く御礼申し上げます。また、国民の最も身近で頼れるパートナーとしてご貢献いただいておりますこ
とに深く敬意と感謝を申し上げます。
　さて、昨年を振り返りますと新型コロナの収束を望みながら新年を迎え、国民の皆様のご協力により新型コロ
ナが収束し、春には5類感染症と移行されました。水際対策も緩和され、訪日外国人はコロナ禍以前の状況に
戻ってきました。観光は、日本の力強い経済を取り戻すための極めて重要な成長分野です。地域経済の活性
化、雇用機会の増大などにつなげていくことが重要です。税理士の先生方には、新型コロナ禍で傷ついた中

小企業に寄り添い、適正な税務申告に引き続きのご尽力を宜しくお願いいたします。いま、日本が直面している内外の諸課題を考えれ
ば、与野党が協力して課題を一つずつ解決していくことが必要です。政治の使命は難局を乗り越えた先の明確なビジョンと希望を指
し示し、実現していくことと考えています。税理士の先生方のご鞭撻を宜しくお願いします。
　私ごとではございますが、一昨年8月に参議院の皆様方の推挙を賜り、副議長という要職に就かせて頂いてから1年半が過ぎまし
た。責任の重さを痛感しながら、公正かつ円滑な議会運営に尽力して参る所存です。
　千葉県税理士政治連盟の皆さまの益々のご繁栄とご健勝を心からご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。　　
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議員等新年挨拶

　新年あけましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。日
頃より格別のご高配を賜り心より感謝いたします。
　昨年はコロナ禍で自粛していた分を取り戻すように買い物や旅行に出かける人が多く、街に賑わいが戻ってき
たように感じた1年でした。人流増加による経済活動の活発化は政府が目指しているデフレからの脱却・力強い
経済の再生につながっていくと考えております。
　物価対策・少子化・安全保障・防衛力強化・憲法改正等の課題を抱える中、納税環境の電子化・子どもたちへ

の租税教室や高齢者社会での成年後見制度等に積極的に取り組まれておりますことに深く敬意を表します。
　あらゆる分野での変化が激しい、まさに激動の時代にあっても、税理士の皆様に益 ご々活躍頂ける基盤づくりを千葉県選挙区選出
の参議院議員として全力で取り組む決意でありますので、引き続きご指導を賜りますようお願い申し上げます。
　昨年に引き続き参議院議院運営委員長の役職を仰せつかっております。与野党の国会議員の先生と連携を密にして、円滑な国
会運営に努めて参ります。
　千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と、会員皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ年頭のご挨拶とさせていただきます。

参議院議員　石井　準一　（自由民主党　全県区）

　新年明けましておめでとうございます。先生方からの日頃のご指導ご鞭撻に心より御礼を申し上げます。
　昨年は、アベノミクス以降の経済・金融政策の問題が顕在化し、物価高騰の更なる進行など国民生活の疲弊
が恒常化しかねない事態となっております。こうした中に、新しい社会のビジョンと戦略的な政策を提言等する野
党の責務を全力で果たして参ります。
　そして、国会議員として、国民生活に関する重要な法制度を実務の力で推進して参ります。特に、昨年から始
まった医療法の第8次医療計画においては、私が措置したロジックモデルに基づき5疾病6事業の県計画が策定
され、更に、市町村の介護計画、障害福祉計画等についてもロジックモデルでの実施を実現いたしました。千葉

県内の自治体へのサポートに努めて参ります。さらに、本年はいじめ防止対策推進法を始め複数の議員立法にも取り組む所存です。
　また、私が出演のドキュメンタリー映画「テレビ、沈黙。」が本年よりネット配信されます。2015年の放送法の解釈改変を、総務省の内
部文書を基にその全面撤回を実現したものですが、ぜひご鑑賞賜れれば幸甚に存じます。
　結びに、今年一年の先生方のご健勝を心より祈念申し上げます。

参議院議員　小西　洋之　（立憲民主党　全県区）

　お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年は国土交通副大臣として土地利用、交通施策、災害対策としての国土強靭などに全国を駆け回り全力
で取り組んでまいりました。皆様方には多大なるご支援を賜り深く感謝申し上げます。
　今年は自民党の副幹事長として山積する課題に取り組んでおります。
　国際情勢はウクライナやイスラエル、パレスチナで紛争が続いており、また北朝鮮からのミサイル発射など緊迫
した情勢の中、安全保障の外交を展開しております。原油の調達、円安問題、地球温暖化対策、また感染症対
策も重要な課題であります。

　国民生活での安心安全のためには激甚化する災害に対する防災対策や物価の高騰対策、また子ども子育て支援、人口減少に伴
う空き地・空き家対策など多くの課題を解決していかなければなりません。
　岸田内閣では新しい資本主義の実現に向け成長戦略を展開しており、このための予算編成など、副幹事長としての役割を果たす
べく全力で取り組んでまいりますので引き続きのご支援をお願い申し上げます。
　本年が皆様にとりまして良い年となりますようお祈り申し上げます。

参議院議員　豊田　俊郎　（自由民主党　全県区）

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。千葉県税理士政治連盟の先生方には、日頃より絶大なるご支援ご協力を
いただき、お陰をもちまして在任2年目を迎えることが出来ました。心より感謝申し上げます。
　さてロシア・ウクライナの戦争が長期化し北朝鮮や中国との緊張が高まり、国際情勢が不安定になる中で円安、
石油や原材料、生活用品の価格の高騰はさらに進み、国民の生活に暗い影を落としています。そのような中で、昨
年10月にはインボイス制度もスタートし、税政連の先生方には多大なるご負担がかかっているものと承知しています
が、何卒県内中小企業の健全な発展の為に引き続きご尽力をお願い致します。
　私も政権与党の国会議員として、国民に寄り添い、このような状況を一日も早く打開し、国民の皆さまが明るい希

望の持てる未来の実現のため粉骨砕身努力して参ります。
　税政連の先生方には、旧に倍するご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶と致します。

参議院議員　臼井　正一　（自由民主党　全県区）
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千葉県税政連
令和6年1月1日（第79号）

議員等新年挨拶

　新年あけましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様方とは、日頃より親しく交流させていただいており、様々な意見交換をしてきました。
　事業者からの税務相談への対応、適正な申告納税制度の徹底、未来を担う子どもたちへの租税教室の実施に
よる税知識の普及などに取り組まれ、本県の税務行政の運営に格別の御理解と御協力をいただき、心より敬意と感
謝を申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症の5類移行などにより、社会経済活動が活発化する中、景気回復や経済の好循環を
後押ししていくため、県では、中小企業支援や観光振興など、様々な施策を実施し、地域経済活動の更なる回復に

努めているところです。
　これらの施策を実現するためには、県税収入の確保が重要なことから、令和4年3月に「千葉県県税特別徴収対策計画」を策定し、県
と県内全54市町村で各徴収対策の強化、統一的な広報等を実施するなど、公平な課税、公正な徴収に全力で取り組んでおります。
　皆様方におかれましては、eLTAXによる電子申告や共通納税システムの利用、キャッシュレス納付の一層の利用促進に更なる御協力
をよろしくお願いします。
　結びに皆様方の御健勝、御活躍と千葉県税理士政治連盟の益々の御発展を祈念申し上げまして、新年の御挨拶といたします。

熊谷　俊人　千葉県知事

　あけましておめでとうございます。
　千葉県税理士政治連盟の皆様におかれましては、健やかな新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。
　旧年中も様々な分野で地域づくり、まちづくりのためにご理解とご協力を頂きましたこと御礼申し上げます。
　昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスが感染症法上の2類から5類に移行されたことに伴い感染対策が変
わりコロナ禍前のにぎわいが戻ってきた一方、エネルギーをはじめとする物価高騰等が市民生活に大きな影響を
与えました。世界に目を向けますと、ロシアによるウクライナ侵攻の長期化、イスラエルとハマスの対立など、非常に
不安定な状況が続いています。

　そうした中でも、小中高校生の文化スポーツでの活躍や、船橋市をホームタウンとするクボタスピアーズ船橋・東京ベイがジャパンラグ
ビーワンでの初優勝と千葉ジェッツふなばしの天皇杯と地区優勝など、明るい話題も数多くあったことは船橋ならではのことであったと
思います。
　海老川上流地区では、ふなばしメディカルタウン構想の実現に向けて医療センターの移転や新駅誘致を核とした土地区画整理事
業と地区計画等による新たなまちづくりを着実に進めることができました。
　本年は、船橋のまちにとって重要な役割を果たす児童相談所の令和8年開設に向けた建設の着手や、二和国家公務員宿舎跡地
の整備への準備など、将来につながる取り組みと共に、市民活動や現在の課題解決と将来の取組みに向けた施策を積極的に進め
てまいります。
　船橋市がさらに発展するために、本年も全力を注いでまいりますので、皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

松戸　徹　船橋市長
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国会陳情報告

国会陳情報告

大内広報委員長 説明 全体会議会場

茂木浩
千葉県税理士会会長挨拶

曲山国会対策委員長 説明美保哲夫 会長挨拶

後藤政策審議委員長 説明

日 時

陳情場所

陳情人数

陳 情 先

陳情趣旨

陳情概要

令和5年10月3日（火）午前9時30分～

衆議院第1及び第2議員会館
参議院議員会館（各議員事務所）

137人

衆議院議員14人
参議院議員7人

　千葉県税理士政治連盟が、税理士会及び納税者の要望の実現に向けて、国会議
員に税制改正の陳情を行う。

税制改正に関する件
　令和6年度税制改正に関する要望のうち最重要要望項目の消費税関係を中心に
陳情を行った。
①消費税の非課税取引の範囲を見直すこと。
②消費税における軽減税率制度を廃止し単一税率に戻すこと。
③適格請求書保存方式について、中小事業者の実務を踏まえた柔軟な運用を行う
　こと。
④基準期間制度の廃止と小規模事業者に対しては選択により納税義務の免除制
　度を創設すること。
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国会陳情報告

　今回は人数制限なしで、衆議院第1議員会館地下大会議室で全体会議を開催し、その後後援会の
ある議員等に対して陳情を行う、一斉陳情方式で行った。
　全体会議では、美保哲夫会長及び茂木浩千葉県税理士会会長の挨拶の後、陳情の実施要領の
説明があった。会議の合間には衆議院議員7人、参議院議員2人から挨拶をいただいた。
　当日は、地下鉄の遅延があり、会員は衆議院第1議員会館の会場に集合するのに苦労した。

　全体会議終了後、「税理士による後援会」会員を中心に税政連会員も含め、後援会のある国会議
員等の事務所へ陳情を行った。陳情写真と各議員の現在の役職等について掲載します。

国会議員事務所へ陳情しました

全体会議で挨拶をいただいた議員（挨拶順）

臼井正一議員

猪口邦子議員 谷田川元議員 森英介議員 小林鷹之議員

門山宏哲議員 野田佳彦議員 田嶋要議員 本庄知史議員

千葉1区　田嶋要衆議院議員

【現在の役職】　
党NC経済大臣、経産委、原子力特委

【陳情者】　
前田　完一
高橋　　茂
金子　順一

南関東比例　門山宏哲衆議院議員

【現在の役職】　
法務副大臣

【陳情者】　
廻　辰一郎
石井　幸夫
植松　高志
竹内　　敬

現在の役職は、アンケ－トによる。ただし回答のない議員は、国会議員要覧（令和5年11月版）
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千葉2区　小林鷹之衆議院議員

【現在の役職】　
憲法審幹事、復興特委理、経産委、国交委、党組織運動副本部長

【陳情者】　
太宰　真澄
齋藤　裕介
江野澤藤利
花嶋　　実
河西　昌彦

千葉6区　渡辺博道衆議院議員

【現在の役職】　
党財務委員長、党再犯防止推進特別委員長

【陳情者】　
栗原　正幸
齋藤　敬介
宮川　哲雄

千葉4区　野田佳彦衆議院議員

【現在の役職】　
党最高顧問

【陳情者】　
江原　弘高
狐崎　麻男
増永　　保
大久保任尉
福田　繁男
猪口　美好
鈴木　恭浩
小島　紀子
茂木　　浩

千葉7区　齋藤健衆議院議員

【現在の役職】　
〈自由民主党〉税政調査会副会長

【陳情者】　
原田　豊行
今吉　修一
梅山　新平
中條　芳正
成瀬　三義
小林　孝夫

南関東比例　櫻田義孝衆議院議員

【現在の役職】　
〈自由民主党〉自由民主党千葉県連会長

【陳情者】　
友野　　明
岡田　尚子

千葉10区　林幹雄衆議院議員

【現在の役職】　
〈自由民主党〉自由民主党経理局長、地方創生実行統合本部長

【陳情者】　
林　　三郎
野口　光男
黒田　忠正
石毛　園子
山下　秀文
高比良岺生

千葉9区　奥野総一郎衆議院議員

【現在の役職】　
総務委筆頭理事、憲法審委、党千葉県連代表

【陳情者】　
鈴木　慶夫
飯塚　正光
上瀬　　基
永田まゆみ
ロ－ソンかおり
國政　江美
山本　頼人
若林亜貴子

南関東比例　谷田川元衆議院議員

【現在の役職】　
国土交通委員会、決算行政監視委員会各理事
〈立憲民主党〉「次の内閣」ネクスト財務金融副大臣、内閣府担当副大臣、立憲民主党千葉県連選対委員

【陳情者】　
仲野　　進
江波戸秀記
小川　文明
中村　　隆
高根　雅人
斉藤　英樹
越川　正雄
佐藤　公彦

千葉8区　本庄知史衆議院議員

【現在の役職】　
予算委、内閣委、憲法審委、党副幹事長、千葉県連副代表

【陳情者】　
宮坂　弘之
湯本　和俊
木村友吏子
香取　陽平
大谷研太郎
金澤　美佐
德田　大輔
中村　修一

千葉3区　松野博一衆議院議員

【現在の役職】　
内閣官房長官　沖縄基地負担軽減担当・拉致問題担当

【陳情者】　
岡本　次男
石川　恵一
粕谷　利徳
西村　直樹
地引　正浩
増嶋　英昭
増田　武志

国会陳情報告
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千葉11区　森英介衆議院議員

【現在の役職】　
衆議院憲法審査会会長

【陳情者】　
地引　久貴
最首　利光
中村新太郎
千代延英紀
石井　洋一
鈴木　康成
犬山　喜輔
綿貫　一男

全県区　長浜博行参議院議員

【現在の役職】　
参議院副議長

【陳情者】　
村岡　敬治
鈴木　隆夫
鎌田　修一
佐々木利之

全県区　石井準一参議院議員

【現在の役職】　
参議院議院運営委員長

【陳情者】　
箕輪　郁夫
髙橋　光男
高中夕貴子
佐藤　忠雄
大野　孝男
嶋野奈津子
八木　　剛
雪田ひろみ

千葉12区　浜田靖一衆議院議員

【現在の役職】　
情報監視審査会長

【陳情者】　
古宮　広明
松井　洋美
在原　忠男
嶋野　　渉
齋藤　克己
錦織　定幸
井元　岳史
内田愼一郎
森山　　久
葛西　　博

全県区　猪口邦子参議院議員

【現在の役職】　
外交・安保調査会長、予算委、外防委

【陳情者】　
佐々木悦夫
掛布　茂代
金井幸太郎
大坪　恭也
金森善太郎
宮本　純一
亀川　貴之
佐藤　　誠
大内　晴美

全県区　小西洋之参議院議員

【現在の役職】　
外防委筆頭理、憲法審委、弾劾裁判所裁判員

【陳情者】　
佐藤　純一
後藤千恵子
稲口淳太郎
齋藤　忠広
伊豆倉博幸

全県区　豊田俊郎参議院議員

【現在の役職】　
自由民主党副幹事長

【陳情者】　
阿部　尚武
矢代　雅義
大田川智子
徳山　博章
廣瀬　大典
柳　　晴宣
宮腰　直希

比例区　平木大作参議院議員

【現在の役職】　
復興副大臣

【陳情者】　
美保　哲夫
伊豆倉博幸

【現在の役職】　
文教科学委員会、予算委員会、ODA及び沖縄北方特別委員会、憲法審査会所属
〈自由民主党〉広報戦略局次長、教育文化スポ－ツ関係団体副委員長、国会対策委員

全県区　臼井正一参議院議員
【陳情者】　
錦織　良光
藤野　祐一
石毛　利和
早川　良範
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　令和5年9月28日オークラ東京（港区）で、日本税理士政治連盟の第57回定期大会が開催され、千葉
県税理士政治連盟の代議員7名が出席した。この大会では、任期満了に伴う役員改選が行われ、南
九州税理士会の東秀優氏が会長に就任した。引き続き行われた懇親会には、千葉県選出の国会議
員6名が出席するなど盛会に行われ、税政連の役員及び税理士による後援会の役員は出席議員と懇
親を深めた。

日本税理士政治連盟 第57回定期大会・懇親会

懇親会／国会議員秘書との協議会

東秀優新会長 太田直樹前会長・
日本税理士会会長

　令和5年9月21日、千葉県税理士会館にて国会議員等秘書と千葉県税理士政治連盟役員との協議
会が行われ19名の国会議員等秘書の出席があった。
　曲山博国会対策委員長の司会により、美保哲夫会長の挨拶、自己紹介の後、協議に入った。
　協議会では、小島紀子副会長が座長を務め、税政連からは、伊豆倉博幸幹事長より組織の説明、
曲山博国対委員長より国会陳情についての説明、後藤良政策審議委員長より令和6年度税制改正要
望についての説明が行われた。秘書から税政連に対する要望があり、インボイス制度について、特に問
題点が多いため、わかりやすい説明が欲しいという要望が多数あった。協議会は、澤昇副会長の挨拶
により終了し、続いて、オ－クラ千葉ホテル（千葉市）において懇親会が曲山博国対委員長の司会により
行われ、懇親を深めた。

国会議員秘書との協議会
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主要会務 （令和5年9月〜令和5年11月）

9 月21日（木）
〃

9 月28日（木）
10 月3日（火）
10月24日（火）
11 月9日（木）
11月17日（金）
11月21日（火）

〃
〃

千葉県税理士会館会議室
オ－クラ千葉ホテル
ホテルオークラ東京
衆議院・参議院会館

〃
税政連事務局
千葉県税理士会館会議室

〃
〃
〃

第2回正副会長会・正副幹事長会
国会議員秘書との協議会
日本税理士政治連盟定期大会
国会陳情
日本税理士政治連盟一斉陳情
中間監査
本会と関連諸機関との連絡協議会
第3回正副会長会・正副幹事長会
第2回幹事会・支部長会合同会議
第2回後援会連絡協議会

役員紹介／各委員会紹介／主要会務

令和5年7月に発足した美保哲夫会長率いる千葉県税理士政治連盟の各委員会のメンバ－を紹介します。

各委員会紹介

総務委員会
幹事長
委員長
副委員長

伊豆倉博幸
山本　秀和
堀口　淳一

委　員 野口　由雅
山下　恭平
高中夕貴子

政策審議委員会
副会長
委員長
副委員長

鈴木　隆夫
後藤　　良
高比良岺生

委　員 川路　真一
財務委員会
副会長
委員長
副委員長

原田　豊行
齋藤　忠広
西村　直樹

委　員 羽山　信一

組織委員会
副会長
委員長
副委員長

澤　　　昇
千代延英紀
毛呂　　博

委　員 宮本　純一
鈴木　達也

国会対策委員会
副会長
委員長
副委員長

小島　紀子
曲山　　博
横尾　一徳

委　員 錦織　定幸
山本　圭一
犬山　喜輔

広報委員会
副会長
委員長
副委員長

増嶋　英昭
大内　晴美
猪口　美好

委　員 竹内　　敬
早川　良範

役員紹介

会計監事
齋藤敬介　山下秀文

顧問・相談役
齋藤克己　江波戸秀記　平野芳和　今吉修一

井桁和夫　横畑靖明　和田榮一
















